« Une expérience inoubliable »

Sept futures institutrices ont effectué un voyage humanitaire au Togo en mai. Trois d'entre elles sont venues partager le récit de leur expérience.



Charlène, de Cholet, Claire, de Saint-Aubin, et Mylène, de Saint-Lin, ont présenté leur voyage au comité de jumelage.

Du 24 avril au 10 mai dernier, sept futures institutrices, âgées d'une vingtaine d'années, sont parties en voyage humanitaire, à la découverte du système éducatif togolais.

« Une expérience unique, que nous avons voulu partager » précise l'une d'entre elles. Claire, Mylène et Charlène ont présenté leur mission lors de l'assemblée générale du jumelage Sud-Gâtine-Agou Yiboé (Togo), vendredi 14 décembre à Saint-Lin.

Les sept jeunes filles se sont rencontrées lors de leurs études à Angers. « Nous voulions toutes partir, nous nous sommes motivées ensemble ». Elles ont préparé leur périple avec les membres de l'association et cinq écoles partenaires dont celle des Petits Antonins de Saint-Marcla-Lande, une en Vendée et trois en Mayenne.

« 18 jours à la rencontre d'une autre culture »

« Un voyage de 18 jours à la rencontre des jeunes, d'une autre culture, d'un autre mode de vie, d'un système éducatif enrichissant; des séances qui pourraient être faites en France; avec une roue de vélo, comment trouver le périmètre d'un cercle... ». « Nous avons fréquenté six écoles différentes : un collège, une école normale, des classes de CP... Impression nées par 60 élèves par classe. Nous avons été sollicitées pour les aider, mais nous avons été plus dans l'observation. Pour nous, ce sera plus facile de répondre à leurs interrogations dans quelques années lorsque nous serons professeurs »

« Une expérience inoubliable, enrichissante, de partage et de valeurs, où l'on ressort gagnantes » ont conclu, enthousiastes, les jeunes filles.

